



El Recolector de Esperanzas llegó a Banesco con 30 toneladas en productos

- **A través de MRW fueron transportados los insumos que los trabajadores de las 370 agencias de Banesco y las Torres administrativas donaran a través de "Venezuela Sin Límites" a las familias de menores recursos del país.**

Banesco recaudó entre sus trabajadores -durante la primera quincena de diciembre del presente año- más de 30 toneladas de alimentos no perecederos, juguetes y ropa nueva o usada -en buen estado-, para donarlos a "Venezuela Sin Límites" y su programa "El Recolector de Esperanzas", a fin de ser distribuidos entre las familias de escasos recursos económicos del país.

La iniciativa, abarcó las 370 agencias de Banesco a nivel nacional y las torres administrativas. Los paquetes fueron transportados gratuitamente desde el interior del país hacia Caracas por MRW, como parte de su programa de ayuda humanitaria a organizaciones no gubernamentales, sin fines de lucro.

En el acto estuvieron presentes el presidente de MRW, Arquímedes Beliz, acompañado Dayana Soto, gerente de Imagen Corporativa y Lisette Hermoso, Gerente de Franquicia y Mercadeo respectivamente; además de la presidenta de "Venezuela Sin Límites" Mireya Blavia de Cisneros y María Teresa Ambrosino. Así mismo por Banesco asistieron: Josefina Fernández y Nelson Becerra, directores respectivamente; Mariela Colmenares, Vicepresidenta de Comunicaciones Externas y el equipo coordinador del programa El Recolector: Dulce Guerra, Adriana Medina, Jorge Rivero, Juan Salcedo, Manuel Iglesias, Jhasson Bocill, Susana Santamaría, Jhaelp Luque, Ileana Niño y Nelly de la Cruz, acompañados por ejecutivos y personal de la organización financiera.

"El Recolector de Esperanzas", es un programa de la Fundación Venezuela Sin Límites, una organización no gubernamental que canaliza recursos hacia organizaciones sin fines de lucro, con el propósito de mejorar las condiciones de vida de la población de bajos ingresos, especialmente de niños y jóvenes.

Esta actividad, que forma parte del trabajo del voluntariado del banco, fue posible gracias a MRW y la expresión solidaria de los trabajadores y los ejecutivos de Banesco con Venezuela.